

Nikolausfeier



Wie jedes Jahr fand auch dieses Jahr wieder eine Nikolausfeier, die unsere Religionslehrerin, Frau Juliane Herrnbauer, sehr stimmungsvoll vorbereitet hatte, in unserer Schule statt.

Allerdings kam dieses Jahr nicht wie gewohnt der Nikolaus zu uns persönlich in die Schule. Die Kinder und Lehrerinnen versammelten sich in der weihnachtlich, schön geschmückten Aula um den Adventkranz.



Helena Piermayr spielte uns das Nikolauslied mit der Geige vor und die Kinder hörten Geschichten vom Heiligen Nikolaus.

Im Anschluss bekamen wir sehr „überraschend“ ein Video vom Nikolaus zugesandt. Dominik Piermayr hatte im Vorhinein in der Pfarrkirche ein kurzes Video mit unserem Pfarrer Stephan, als Nikolaus verkleidet, gestaltet, in dem sehr ausführlich über das Leben des Hl. Nikolaus berichtet wurde – vielen, lieben Dank dafür.



Als Dankeschön, dass die Kinder während des Lockdowns so fleißig ihre Aufgaben erledigt hatten, bekam jedes Kind ein Nikolaussackerl. Im Vorfeld hatte unsere Werklehrerin Regina Wöhrer im Werkunterricht und im Homeschooling von den Kindern ein Nikolaussackerl besticken lassen, das vom Elternverein dann mit einem Fairtrade- Nikolaus, einer Mandarine, Nüssen und Schokobons befüllt und finanziert wurde. Ein herzliches Dankeschön dafür!

